
毕拉河林业有限公司

中心苗圃 王婧

阿里河森工公司

林木种苗中心 张超

内蒙古大兴安岭航空护林局

特勤突击队 王增强

乌尔旗汉森工公司

森林调查设计大队 孙磊

克一河森工公司

工会经济部 包春峰

森工集团 2024年度工作会议暨一届
三次职工代表大会为下一步做好工会工
作指明了方向遥
作为一名基层工会工作者袁我将带领

职工贯彻落实会议精神袁切实把思想和行
动统一到森工集团的最新部署上袁不断增
强工会工作活力遥 在今后的工作中袁我将
着力发挥工会联系职工群众桥梁尧纽带的
作用袁以职工群众的期盼为着力点袁拿出
实实在在尧务实管用的举措袁提升职工专
业技能和综合素质袁保障职工行使民主权
利袁完善困难群体帮扶工作袁做优做强野送
温暖冶野金秋助学冶尧职工医疗互助尧工会法
律援助尧心理疏导等服务项目袁引导职工
广泛开展合理化建议尧野金点子冶征集推进
活动袁及时发现并解决工作生活中的实际
困难和问题遥
凝心聚力袁奋斗有我遥2024年袁我将始

终坚持正确政治方向袁 发挥自身特长袁竭
诚服务职工袁 广泛凝聚团结奋斗伟力袁推
动工会工作全面提质增效袁为工会事业改
革发展提供坚强保证遥

渊潘志鹏 整理冤

用心守护 铁肩担当

森工集团 2024 年度工作会议暨一届三次
职工代表大会的召开袁 对于林区广大干部职工
来说是一件大事袁也是一件喜事遥 作为一名基层
职工袁我倍感自豪袁此次大会提出的新举措尧新
思路为下一步工作指明了方向袁 也让我对今后
的工作充满信心遥
回忆 2023年的种苗工作袁我们中心苗圃以

野质量为根本冶为工作理念袁全年共完成育苗面
积 95亩袁产苗 728 万株袁出圃苗木 80 余万株袁
为 2024年提供造林用苗 270万株袁并且保质保
量完成了全年的工作和任务目标袁 试验培育驯
化了 1亩地的红毛柳袁目前长势喜人遥

此次大会的召开袁对于我来说袁既是激励袁
也是鞭策遥2024年袁我们苗圃育苗工作将在既定
任务目标基础上袁不断创新袁打破往年的单一树
种培育模式袁计划尝试培育驯化水曲柳尧山梨等
野生树种袁 全体干部职工将齐心协力保质保量
完成 300万株云杉换杯工作遥
作为一名中共党员袁一名种苗技术员袁2024

年我将以饱满的工作热情袁 带动身边每名育苗
工作人员袁为林区种苗培育工作贡献力量袁为林
区生态建设添砖加瓦遥

渊孙琦夫 整理冤

凝聚全力 提质增效

立足本职 详实记录

我叫包春峰袁是克一河森工公司工会经济部干事袁
从事黑木耳培植已有 18年袁通过培植黑木耳袁我的生
活条件不断改善遥
提起刚开始培植黑木耳的日子袁我感慨颇多院前些

年袁因为爱人做眼部手术袁孩子还要上学袁各项费用一
下子增多了袁我也不知道该怎么办了遥恰好公司鼓励职
工发展食用菌产业袁 还为我们办了贷款尧 提供技术指
导遥 没想到第一年培植黑木耳袁就有了不错的收益袁感
觉压力减轻不少袁 也让我增强了继续培植的信心遥 现
在袁我家的生活水平有所提升袁日子越过越有奔头了遥

森工集团 2024年度工作会议暨一届三次职工代
表大会召开是林区的一件大事袁 也是我们林区职工热
切期盼的盛会遥 希望森工集团能制定更多对食用菌产
业发展的措施袁 为培植户提供更多先进技术指导和资
金支持袁 加大培训力度袁 让食用菌产业发展再上新台
阶遥 对于黑木耳产业下一步发展袁我充满信心遥
林区黑木耳口感好袁 购买的客户特别认可遥 2024

年袁我准备培植黑木耳 6万袋尧6亩赤松茸遥 现在已经
着手采购锯末尧麦麸子尧豆饼等原材料尧清理困菌室袁并
对放置菌袋的木架子尧供暖设备进行维护袁马上就要开
始黑木耳三级菌的生产工作遥新的一年袁希望培植食用
菌能为我带来更多收益遥

渊郑云涛 整理冤

产业发展 再增收益

撬动冰雪 打造精品

2023年袁金河森工公司全力做好冷
极村旅游项目建设工作袁依托野中国冷
极冶品牌袁打造冰雪建筑袁凸显村落建筑
核心地位袁突出耶冷爷主题遥 2024年 1月
18日中国冷极村正式开园投入运营袁创
造了林区建设项目新纪录袁在展示林区
独特魅力和冰雪文化的同时袁进一步推
动了旅游产业发展袁扩大冰雪旅游品牌
的知名度和影响力遥

此次森工集团 2024年度工作会议
暨一届三次职工代表大会的召开袁目标
明确袁任务具体袁为公司绿色高质量发
展指明了方向遥 如今袁旅游产业正迎来
前所未有的发展契机袁面对这一历史性
时刻袁我们信心十足遥 我们将充分挖掘
冷极旅游潜能袁 健全冷极旅游产品体
系袁将森林尧冰雪尧民俗深度融合袁力求
做出产品尧做成精品袁创造更多文旅融
合的看点尧亮点尧卖点袁提升游客的参与
度尧体验度袁让中国冷极村成为夏季自
驾游的首选地尧康养游的佳选地尧冬季
度假游的必选地遥

渊刘宏伟 整理冤

橙红闪耀 守卫北疆

我叫王增强袁是内蒙古大兴安岭航空护林局
特勤突击队的队员袁2017年袁 我脱下戎装后袁来
到全国首支航空特勤突击队工作袁如今已有 8个
年头遥
作为守护林区生态安全的一员袁 这 8年在林

区度过的时光袁让我对这片林海有了很深的感情袁
正是因为工作在这片土地上袁我得到了历练袁不断
成长袁同时也收获了荣誉遥 2022年获得野振兴杯冶
内蒙古自治区青年职业技能大赛第二名袁2023年
荣获野内蒙古自治区青年岗位能手冶荣誉称号遥 荣
誉的取得让我对今后的工作充满信心袁 浑身有使
不完的劲儿遥

森工集团 2024年度工作会议暨一届三次职
工代表大会召开之际袁 真心希望林区发展越来越
好袁对于下一步航空特勤工作的整体规划袁我充满
期待遥 2024年袁我将坚守岗位袁做好本职工作袁在
防火工作的第一线袁继续守护好这片林海遥在日常
生活尧训练中严格要求自己袁始终把野退伍不褪色冶
的誓言放在心上袁发挥野传帮带冶作用袁把特勤突击
队野不怕吃苦袁勇往直前冶的精神发扬下去袁与我的
战友们共同努力袁为建设一支标准化尧规范化尧专
业化的森林防灭火队伍贡献青春力量遥

渊高颖楠 整理冤

扬帆起航新征程豪情满怀向未来

我叫王泽伟袁是一名肩负保护森林资源袁
维护林区生态安全的森林警察遥 在森林警察
这个神圣而又平凡的岗位上已经度过 10 个
春秋遥 野以警为荣袁以林为业冶是我一直坚守的
信念遥

作为森林警察袁我时常穿梭在林海袁与一
切破坏森林资源违法犯罪行为做斗争遥 时刻
以全心全意为人民服务为宗旨袁将立警为公袁
执法为民放在第一位遥 做到严格尧公正尧文明
执法袁 为实现林区和谐稳定献出自己的热血
青春遥
森工集团 2024年度工作会议暨一届三次

职工代表大会的召开袁振奋人心袁鼓舞士气遥
作为土生土长的林区人袁 我真切地感受到林
区社会和谐稳定和喜人的发展变化遥

莽莽林海袁万顷沃土袁每当看到这片森林
郁郁葱葱袁野生动物与人类和谐相处袁森林一
片和谐安宁袁我倍感欣慰袁因为有了我们大家
的共同守护袁天更蓝尧山更绿尧水更清遥 今后的
日子里袁我将秉承初心袁用实际行动诠释赤胆
忠诚袁做林区群众的野守护者冶袁做绿水青山的
野捍卫者冶袁以坚不可摧的信念铸就绿色盾牌遥

渊唐世源 整理冤

增光添彩 擦亮品牌

一名党员一面旗帜袁以实际行动擦亮
野产业链上党旗红冶党建品牌袁让党旗在一
线高高飘扬遥这是我在白马林场食用菌车
间野党员先锋岗冶的公开承诺遥 我将继续
把野党员先锋岗冶作为发挥先锋模范作用
的具体途径袁 紧跟森工集团 2024年度工
作会议暨一届三次职工代表大会决策部
署接续奋进袁做好本职工作袁围绕推动林
下经济高质量发展,挑重担尧当先锋尧打头
阵袁以实际行动为党旗增光添彩遥

下一步袁我将牢固树立野一个岗位就
是一份责任冶意识袁贯彻落实好森工集团
2024年度工作会议暨一届三次职代会会
议精神袁当好产业发展的带头人袁努力学
习食用菌产业发展新知识尧新技术袁补短
板尧强弱项袁围绕野产业链上党旗红冶党建
品牌袁不断推动食用菌产业发展袁在产业
链各环节争先创优当模范袁践行好绿色高
质量发展之路袁在安全生产工作中袁带头
树牢野安全无小事冶思想袁及时消除生产安
全隐患袁全力维护好林场食用菌生产设备
运行安全遥

渊张俊云 整理冤

森工集团 2024年度工作会议暨一届三
次职工代表大会的胜利召开袁 为今后工作指
明了方向袁鼓足了干劲遥我将把贯彻落实会议
精神同实际工作相结合袁深入践行野绿水青山
就是金山银山冶理念袁继续发扬森调人勇于探
索尧奋勇争先的敬业精神袁将工作精力投入到
森林调查工作一线袁抓好森林调查设计质量袁
力争在森林经营类尧 资源管理类调查作业方
面取得新成绩遥 严格按照相关规定和操作规
范做好每一个调查项目袁 带领队员高质量完
成外业调查和内业数据统计计算工作任务遥
森林调查设计是一个艰巨而又光荣的工

作袁一直以来袁我们用脚步丈量林区袁只为提
供详实的数据遥 如今袁随着科技发展和先进
技术手段不断应用袁为开展各项工作提供了
极大便利袁 也让每项工作环节更加科学化尧
规范化袁我对未来的工作充满信心遥 希望在
林区未来发展的道路上袁能有更多具有探索
精神尧 丰富经验的优秀人才加入森调队伍袁
与我们共同携手建设美丽林区尧守护好祖国
北疆这道亮丽风景线袁描绘崭新的绿色发展
新画卷浴

渊李旭 整理冤

内蒙古大兴安岭森林公安局

绰尔分局古营河派出所 王泽伟

金河森工公司

森林资源管理处 张谧

满归森工公司

白马林场 李松旺

搞活思路 拓宽领域
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